

Conscient que les contacts personnels sont nécessaire pour approfondir la compréhension réciproque de nos politiques nationales, j'ai invité le commissaire aux Affaires étrangères à venir en visite officielle au Canada, au moment qui lui conviendra. Le lieutenant-colonel Baah a accepté cette invitation avec plaisir; et en retour, au nom du Conseil de la rédemption nationale, il m'a prié de transmettre au Premier Ministre du Canada, le Très Honorable Pierre Elliott-Trudeau, une invitation à se rendre en visite officielle au Ghana en 1976.